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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 17.12.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Anfrage 
 

Sehr geehrter Herr Bausewein, 
 

an vielen Stellen in der Erfurter Innenstadt wurden in letzter Zeit Bäume gefällt. Diese 

Reduzierung stellt besonders im Hinblick auf die Auswirkungen des Klimawandels und die 

Lebensqualität in dieser Stadt aus meiner Sicht eine fatale Entwicklung dar. 
 

Hierzu meine Fragen: 
 

1. Wie hoch war die Anzahl der registrierten Bäume in der Innenstadt im Jahr 1994 und im Jahr 

2014? 
 

2. Wie viele Bäume wurden in den letzten 10 Jahren (2004-2014) im Gebiet der Innenstadt gefällt? 

(Die Antwort bitte unterteilt in Fällungen auf öffentlichem und privatem Grund). 
 

3. Wieviel Bäume wurden in dieser Zeit (2004-2014) im gleichen Gebiet neu gepflanzt? (Die 

Antwort bitte unterteilt in Neupflanzungen auf öffentlichem und privatem Grund). 
 

Mit Innenstadt ist hier der Bereich lt. beigefügtem Lageplan gemeint. 
 

Im Voraus vielen Dank für Ihre Antworten. 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

Anlage 1 - Lageplan 
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02.12.2014, gez. xxxxxxxxx xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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